



Aumentan presupuesto 3.6%

SEP confirma alza para todas las universidades

El secretario Mario Delgado señala que trabajan en que todas las instituciones públicas mantengan recursos; indica que en PPEF hay más de 28 mmdp adicionales para becas de nivel básico

Por: **CRISTINA CEJA**

19/11/2024 02:06:00

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Mario Delgado Carrillo, aseguró que en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025 se incluye un alza de más del 3.6 por ciento en educación y que todas las universidades del país tendrán un aumento en sus recursos conforme a la inflación.

“Estamos muy contentos, porque uno de los aumentos principales en el Presupuesto para el 2025 es el de la educación; crece más de 3.6 por ciento”, declaró el funcionario.

Al participar en la entrega de tarjetas del programa Bienestar para Niñas y Niños, “Mi Beca para Empezar”, encabezada por la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, Mario Delgado aseguró que el compromiso de la Presidenta Claudia Sheinbaum con la educación superior se mantiene y es incuestionable.

Señaló que la Secretaría de Hacienda, junto con la Cámara de Diputados, trabaja para cumplir con las instrucciones de la Presidenta de que todas las universidades públicas de nuestro país mantengan su presupuesto, que aumentará de acuerdo con la inflación.

Lo anterior, dijo, “porque sabemos el compromiso que tienen las universidades de México para cumplir con esta meta de seguir aumentando los espacios, para que ningún joven que quiera estudiar se quede sin esa oportunidad. Así que todas las universidades tendrán su presupuesto, el aumento mínimo que es el de la inflación”.



Cabe recordar que el pasado 15 de noviembre, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público presentó el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2025 ante la Cámara de Diputados, donde se plantearon recortes de entre el 0.5 y el 14.1 por ciento a decenas de instituciones de educación media superior y superior del país, incluidas todas las universidades estatales autónomas, lo que generó múltiples reacciones de inconformidad.

Ayer, el titular de la SEP indicó que en el PPEF hay más de 28 mil millones de pesos adicionales para las becas en Educación Básica. “Es decir, pasa de 49 mil 800 millones de pesos a más de 78 mil 800 millones de pesos” la partida, dijo.

Aseguró que al asignar estos recursos se manda un mensaje claro para los niños y para las niñas, de que cuentan con nuestro apoyo para que puedan cumplir su sueño y que la pobreza y la desigualdad no sean un obstáculo.

“

”

Sabemos el compromiso que tienen las universidades de México para cumplir con esta meta de seguir aumentando los espacios, para que ningún joven que quiera estudiar se quede sin esa oportunidad

Mario Delgado, Titular de la SEP

Sostuvo que la beca universal Rita Cetina Gutiérrez, además de ser un impulso económico, es un aliento emocional, para que las nuevas generaciones se desarrollen plenamente y descubran cuál es su pasión, su vocación y, fundamentalmente, su rol en la comunidad y en el mundo.



Asimismo, afirmó que el programa “Mi Beca para Empezar” es una idea visionaria de la mandataria federal. “Tenemos una Presidenta comprometida con la educación, y aquí en la ciudad también tenemos una Jefa de Gobierno que, durante todos sus distintos cargos, siempre ha favorecido a la educación”, expresó.

Delgado Carillo apuntó también que se mantiene la inversión en las Becas para el Bienestar Benito Juárez García creadas por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, que, en el caso de educación media superior, benefician a más de cinco millones de jóvenes, además de que seguirán los apoyos para los estudiantes de educación superior.

El secretario de Educación aprovechó para desearle a la Presidenta Claudia Sheinbaum que le fuera bien en la Cumbre del G20 que se realiza en Brasil.